

30 Jahre AIT Goehner

Stuttgart, 17. September 2019 – **Das inhabergeführte Unternehmen AIT Goehner, bekannt als Distributor und Systemintegrator für herstellerunabhängige Komponenten und Lösungen, feiert in diesem Jahr 30-jähriges Firmenjubiläum.**

1989 - lange bevor es den Begriff „Start-up“ gab - gründete Michael Göhner zusammen mit einem Freund in einem einzigen Raum in Esslingen die AIT Goehner GmbH. Ein paar Jahre später erfolgte bereits der Umzug nach Stuttgart. Gemeinsam mit seinem Schwager Michael Gauch, der 1993 hinzu kam, entwickelte Michael Göhner AIT zu einem der führenden Systemintegratoren für industrielle Bildverarbeitung und AutoID in Europa.

Im Laufe der Jahre wurden die AIT Niederlassungen in Löhne und in St. Ingbert gegründet. Schließlich im Oktober 2012 dann der lang ersehnte Umzug der AIT Goehner Zentrale an den Wilhelmsplatz. Hier in den großzügigen und modernen Büros finden mehr als 40 der mittlerweile weit über 50 Mitarbeiter Platz.

Ende 2013 wurde das IT-Systemhaus logFOX GmbH mit Sitz in St. Ingbert als Tochterunternehmen Teil der AIT Familie.

„Als ich Anfang der 80er Jahre nach dem Studium an das Fraunhofer Institut nach Stuttgart kam, konnte ich nicht ahnen, dass ich einmal als Selbstständiger 30-jähriges Firmenjubiläum feiern würde!“, staunt Michael Göhner.

Inzwischen vertreibt AIT nicht nur Komponenten namhafter Hersteller, sondern bietet auch eigene AIT Industriekameras im Sortiment an.



Von links: Michael Gauch und Michael Göhner, beide geschäftsführende Gesellschafter der AIT Goehner GmbH

...über AIT Goehner GmbH:

Das inhabergeführte Unternehmen mit Sitz in Stuttgart integriert und vertreibt seit über 30 Jahren optische Prüf- und Identifizierungssysteme. Inzwischen findet man über 25.000 produktions sicher installierte AIT-Systeme weltweit in den unterschiedlichsten Branchen. Dazu gehören die Automobilbranche, Maschinenbau- und Elektroindustrie genauso wie Pharmaunternehmen, die Nahrungsmittelindustrie oder die Logistikbranche.

AIT Goehner betreut seine Kunden herstellerunabhängig von der Planung bis zur Montage und bietet weltweit Schulungen und Support an. Mit den eingesetzten Systemen verbessert sich die Qualität, Kosten werden gesenkt und die Rückverfolgbarkeit der gefertigten Produkte wird gewährleistet.

Zur AIT Goehner Familie gehört auch die logFOX GmbH in St. Ingbert. Das IT-Systemhaus ist spezialisiert auf Track & Trace Lösungen sowie auf das Optimieren von logistischen Prozessen mittels AutoID Technologien.

Weitere Informationen und frei verfügbares Bildmaterial unter www.AIT.de.

Ansprechpartner bei AIT Goehner:

Sabine Gauch, Marketing
Wilhelmsplatz 11
70182 Stuttgart

Tel.: +49.711.238 53.0
E-Mail: press@AIT.de
Homepage: www.AIT.de